

上田高等学校同窓会 中南信支部会報

会員の皆々様へ 支部長 菅谷昭（60期）



皆様をはじめ会員諸氏のあたかいご理解ご協力の下に順調に推移しており、改めて深く感謝を申しあげます。

毎月第一月曜日に開催されます定例の幹事会は、毎度

皆様、その後もお元気でお過ごしのことと拝察致しております。平素の支部同窓会に対するご支援ご協力に厚く御礼を申しあげます。

冒頭、このたびの東日本大震災によりお亡くなりになられました方々に衷心よりご冥福をお祈り申しあげますとともに、被災された皆様方に心よりお見舞いを申しあげます。また、被災地におかれましては、一日も早い復旧、復興を強く願うところでござります。

さて、当支部同窓会の活動は、年次計画に従い、幹事の

皆様をはじめ会員諸氏のあたかいご理解ご協力の下に順調に推移しており、改めて深く感謝を申しあげます。

毎月第一月曜日に開催されますが定例の幹事会は、毎度話題に事欠かず、母校の動きから始まり、世界の動向、国内外の政治、経済、教育、文化等について、更には地域の行事やまちづくりなど、先輩後輩の密なる意見交換の場として盛りあがり、時には、目下、基礎自治体の首長でもある私の市政運営に対する厳しいお小言も頂戴することもありますが、そこは同窓のよみ、和気藹藹と時が流れています。

ここで一つご報告を申しあげておきます。

6月度の幹事会において、会計担当より「旅費規程」案が提出され、慎重審議の結果、了承されました。これまで本部・各同窓会・支部の総会等は、来賓参加の依頼を受けた方が、各自の支払いで参加していただきました。その

後、当支部会の財政状況もお陰様で好転して参りましたので、今後は本旅費規程に則り、旅費等を支給することになりました。これまで総会等にご出席の皆様には大変ご迷惑をおかけ致しましたことに、この場をお借りして深くお詫び申しあげます。

ところで、去る7月27日か



～第18回支部総会のご案内～

日時: 11月5日(土)

14:30 開場
15:00~15:45 第一部：総会
16:00~16:45 第二部：記念講演
17:00~18:45 第三部：懇親会

会場: 松本ホテル花月

松本市大手4-8-9 電話 0263-32-0114

会費: ¥7,000 (学生の方は¥3,000)

今年度から会費を1,000円値下げしました。
第一部のみ参加される方で、'11年度支部年会費1,000円を払われた方は無料です。
返信葉書で出欠をお知らせください。

黒坂黒太郎：環境講演とコカリナコンサート

コカリナ奏者 黒坂 黒太郎(正文)氏 (66期)



広島の被爆樹で制作したコカリナのお話などと共に、矢口周美さん(奥様でヴァーカル・オートハープ奏者)とのコンサートでコカリナの優しい音色をご堪能ください。

略歴

- 大学卒業とともに作詞、作曲、フォークシンガーの道に入る。
- '95年 ハンガリーの笛をもとに、日本の木工家達と「コカリナ」を開発し、楽器として完成させる。
- 長野オリンピック表彰式('96)、国際平和シンポジウム('01広島市)、北京オリンピック公式文化祭('06、「07)、ウイーンコンサート('08、「10)、コカリナ15周年コンサート('11東京・美智子皇后ご臨席)など、年間110ステージのコンサートを展開中。
- テレビ番組への楽曲提供、6枚のアルバムリリース等活躍中。

恒例の支部総会で多くの皆様とお会いできますことを楽しみにしております。

深澤 昌美 (49期) 算輪町

「80歳までコンペ参加。85歳まで『ライバイトゴルフ』を目標に毎日1時間20分、8千5百歩を頑張つておる79歳です。

んと接しながら感じています。

とても好きです。

日本の農耕社会の世界観は遊牧社会の世界観に根底から変貌しつつある。

松尾 恵子 (70期) 辰野町

中間教室で不登校の子ども達と生活して12年になりました。

卒業生達ともずっと長いおつき合いを続けています。子ども達の成長を感じる時がうれしいこ

梨子田 雅直 (79期) 松本市

高校時代の軟式庭球班のア(安曇野市在住)と卒業30年目を記念して、昨年の7月の県選手権に出場しました。

宮崎 達也 (81期) 松本市

昨年の4月に筑摩野中学校から清水中学校に異動になりました。野球部出身で中学野球部顧問が多く、毎年OB会後援で交流会をやっています。

**三澤(旧姓) 滝之入 文 (85期) 小谷村**

梅池高原スキー場のゲレンデサイドの宿に嫁いで早や16年。昨年末に宿を改装、リニューアルオープンしました。

**企画展のお知らせ**

真道 茂 (54期)

真道 茂 (昨日、今日、明日) 展

11月12日(土)~12月11日(日) (月曜休館)

11月20日(日) ギャラリートーク PM1:30~

真道茂、フルート演奏 桂聰子

於 諏訪市美術館

後援 信濃毎日新聞社

長野日報社

諏訪市民新聞社

LCV (エルシーブイ)

協力 かたくりの会

職域新幹事のご紹介

県職

坂田 浩一さん (77期:松本建設事務所維持管理課)

八十二銀行

大石 秀樹さん (82期:松本営業部)

長野銀行

尾和 一成さん (96期:本店営業部)

高校OB対抗ゴルフ大会初参加の報告

吉村 哲郎 (66期)

掲題のゴルフ大会が7月6日豊科カントリー倶楽部で開催された。中南信支部からも是非参戦して上田の名を知らしめよという意の声に圧され、4名の精鋭が推挙され参加した。諏訪の闘将 高藤勝雄氏(58期)、今もハンディ5を維持する大口静雄氏(59期)、気配りのムードメーカー 久保田信二氏(61期)と小生である。

当日は県内15校の27チームが競ったが、我々上田Aチームは初出場ながら全体で6位、シニアの部(全員60歳以上)で準優勝という輝かしい成績を勝ち取った。今後も「ゴルフ中信(中心)上田会」(詳細はお問い合わせ下さい)の発展と来年の更なる上位を目指すのみである。

なお、66期の若手(?)でまとめた上田Bチームは全体で11位、シニアの部で4位であった事も書き添えます。(ニヤッ!)

9人に増えた孫の相手、94歳の養母と90歳の実母の世話を女房として、「介護とは」と考えさせられます。「増えるのは見え隠れで、夫婦の診察券と疲れ減るのはズクと貯金か」と夫婦で明るく陽気にいきましょう」とお笑い芸人のネタを参考に…。

石川 久雄 (76期) 松本市

の頃です。体力・気力がある限りはまだまだ大丈夫かなあと思っています。

た頃をなつかしく思い出します。会報に描かれた武村洋治さんの画が、ほのぼのとしていて思っています。

近藤 沙織 (96期) 松本市

昨年の6月より、相澤病院

から信大病院へ異動しました。環境が変わりましたが、仕事にも慣れてきました。趣続けています。

前澤 隆男 (64期) 松本市

松本市教育会で教職員の皆さ